

や ま ざ と

# 山 里



東郷小学校だより

令和3年度 76号 (通 298号)

令和3年10月8日

文責：須藤 真

## 10月、令和3年度の後半スタート！

今年度の始まりである4月から半年が経ち、令和3年度の折り返し地点にきました。前期の通知表配付を10月5日～7日の3日間の日程で行いました。保護者の皆様、お忙しい中ご来校ありがとうございました。面談においては、各担任より、お子さんの学習の状況や学校生活の様子についてお知らせし、今後さらに身に付けさせたいことや、伸ばしていきたいことなどをお伝えしました。今後とも、家庭と学校としっかり連携し、お子さんの健やかな成長のために頑張りたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

年度の後半スタートにあたり、職員全員で今年度の重点を再確認しました。

めざす子どもの姿は「**自信をもち、自立した子ども**」です。そのために

**自信⇒『めあてをもたせて ほめてのばす』**

・・・ダメ出しや一方的な指示では、本当の成長はない

**自立⇒『自分がやることに、心の準備と後しまつ』**

・・・「自分ごと」としての学びの大切さ

「指示待ち」「やらされ感」では、本当の学びはない

このことを大切に、後半も、子どもたちに、しっかりと、そして、のびのびと学習に取り組ませていきます。どうぞよろしくお願いします。



### スポーツの秋 ～ 校内マラソン大会

10月15日（金）、校内マラソン大会を予定しています。競技開始時刻は

・5、6年 9：30～ ・1、2年10：45～ ・3、4年11：35～

の予定です。子どもたちは、今、体育の時間に長距離走を頑張っています。



### 食欲の秋 ～ コスモス芋煮会

校内マラソン大会の後は、郷土の食文化を体験する芋煮会を行います。グラウンドの周りにコスモスが咲いているので「コスモス芋煮会」と称して毎年行っています。今年は、自分たちで調理はしない（地域のお店に外注）、グラウンドで大きな一つの輪になり隣の人との距離をとって黙食など、新型コロナウイルス感染症対策をとって実施します。

### 川に住む生物を調べたよ

9月28日（火）県環境科学研究センターの方を講師にお招きし、6年生が、公民館近くの河川（野川）で水生生物調べを行いました。きれいな川に住む生物がたくさんいて、東郷の環境のよさを再確認しました。



### 安全な登下校のため、ご協力ありがとうございます

子どもたちの安全な登下校のため、保護者の方々、地域の方々より、見守りや付き添いなどしていただいております。本当にありがとうございます。学校周辺の道路は道幅が狭くなっていますが、車の運転においても、スピードを控え、歩行者優先で止まってくださるなど、ご配慮に感謝申し上げます。また、車で送迎する場合、昇降口前に入るのは危険ですので、校舎北側の児童センター跡地に駐車するようお願いしておりますが、このことにつきましてもご協力ありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。